

Viene de la página anterior

so de carteles y fotografías “8 de marzo”.

Las Cuencas

Jornadas gastronómicas del cabritu en Laviana. Una docena de establecimientos hosteleros de Laviana celebra este fin de semana las jornadas gastronómicas del cabritu. El menú está compuesto por sopa de curruscos, ensalada, cabritu con patatinos; como postre, bartolos, y vino tinto y café, con un precio de 25 euros. Hoy, además, habrá actividades culturales y musicales. A las **17.00 horas** se visitará el centro de interpretación de Palacio Valdés. A las **20.00 horas** el grupo “Buenaventura” ofrece un concierto en la Casa de Cultura, y a las **23.00 horas** actúa el grupo “Beatriz” en la carpa instalada en el aparcamiento del Cidan.

Feria astur-galaica en Mieres. El parque Jovellanos de Mieres acoge desde las **18.00 horas** la celebración de la XIII Feria astur-galaica, con diversas actividades culturales.

Feria del stock en Langreo. La Asociación de Comerciantes e Industriales del Valle del Nalón (Acoivan) organiza este fin de semana su XXII Feria del stock, en el parque Dolores F. Duro de La Felguera. La inauguración, esta tarde, a las **18.00 horas**.

Concurso de tonada de San Martín. El XVIII Concurso de canción asturiana de San Martín celebra a las **19 horas** su segunda semifinal en el teatro municipal de El Entrego.

Jornadas sobre el Camino de Santiago en Moreda. La Casa de Cultura de Moreda acoge la apertura de las Jornadas del Camino de Santiago de Aller. A las **19 horas** se inaugurará la exposición “Historia de Aller en piedra”. Después habrá una conferencia con la participación de María del Mar García Poo, presidenta de la comisión de estudios de cultura de Foro; Guillermo Fernández Lorenzo, historiador allerano, y Andrés Boreta.

Cine en Sama. El cine Felgueroso de Sama acoge a las **19.30 horas** la proyección de la película documental “Ciudadano cuatro”, que trata el tema de la seguridad y la privacidad a través del “caso Snowden”. Se enmarca en el ciclo “Documentalangreo”.

Teatro en La Felguera. El centro de creación escénica “Carlos Álvarez-Nóvoa” de La Felguera acoge esta tarde, a partir de las **20 horas**, la representación de la obra “En-pareja-dos”, de la compañía “Sin Tron Ni Son”. El precio de la entrada es de 5 euros.

Festival de jazz en Turón. El salón de actos de las piscinas de Turón celebra el primer Festival

de jazz “Valle de Turón”, a las **22.30 horas**.

Centro

Poesía. Esmeralda Sánchez Martín presenta en el auditorio de Pola de Siero, a partir de las **20 horas**, su libro de poemas “Andén número siete”.

Documental. La Asociación de Mujeres “El Portazu” proyecta, en la Casa de Cultura de Lugones (Siero), el documental “Chicas nuevas 24 horas”, dirigido por Mabel Lozano y centrado en el tráfico de personas con fines de explotación sexual. La proyección comienza a las **18 horas** y la entrada es libre, hasta completar aforo.

Cuentacuentos. Carlos Alba, “Cellero”, pone en escena en la Casa de Cultura de El Berrón (Siero) “Cuentos, cháchara y paroladas”, un espectáculo de cuentacuentos dirigido a todos los públicos. El espectáculo comienza a las **18 horas** y la entrada es libre, limitada al aforo de la sala.

Gala del deporte de Siero. El auditorio de Pola de Siero acoge la Gala del deporte del concejo, en el que se distinguirá a los deportistas más destacados del municipio durante el último año. La gala dará comienzo a las **19.30 horas**.

Oriente

Proyección de “Poveda” en

Cangas de Onís. El cine Colón de Cangas de Onís proyecta, a las **18 horas**, la película “Poveda”, del director salmantino Pablo Moreno. El largometraje, que fue parcialmente grabado en Covadonga, narra la historia del sacerdote, pedagogo y humanista Pedro Poveda. Al estreno acude el director de la película y el actor principal, Raúl Escudero.

Taller de lectura infantil en Cangas de Onís. La biblioteca infantil de la Casa municipal de Cultura de Cangas de Onís acoge el taller “El cuento de los cuentos”, a las **18.30 horas**.

Taller de autoestima en Infiesto. La psicóloga Carolina Carmona ofrece un taller gratuito de autoestima en la Casa de Cultura de Infiesto a las **18.30 horas**. La entrada es libre.

VII Encuentros de “Manos curtidas”. La tertulia femenina “Garabato” organiza los séptimos Encuentros de “Manos curtidas”. Comenzarán a las **20 horas** e incluirán una mesa redonda. La tertulia entregará, además, el premio “Manos Curtidas” 2016 al empresario riosellano Emilio Serrano

Occidente

Teatro en Figueras. El Ayuntamiento de Castropol programa una nueva sesión del ciclo “Castropol entre artes”. En la Casa de Cultura de Figueras el grupo de teatro “Pi-

do Castro” representará a las **21 horas** la obra “De vello, gaiteiro”. Entrada libre.

Charla sobre felicidad en Vegadeo. La Casa de Cultura de Vegadeo acoge a las **20 horas** una charla-terapia titulada “El reencontro. La felicidad está dentro de ti”, que imparte el terapeuta emocional Ramiro Marcos.

“Marcha rosa” en Cangas del Narcea. Cangas del Narcea cierra los actos del Día de la Mujer con la celebración de la cuarta “Marcha rosa” por el centro de la villa, a las **11 horas**, para visibilizar la lucha contra el cáncer de mama. Después, la Casa de Cultura acogerá la charla “Cáncer de mama. Se puede prevenir, se puede curar”.

Finaliza el videofórum sobre la mujer en Cangas. A las **19 horas**, en el auditorio de la Casa de Cultura de Cangas del Narcea, se proyectará “Agua”, la última película del segundo videofórum dedicado a la mujer. La entrada es gratuita.

Conferencia en el colegio de San Antolín de Ibias. El colegio Aurelio Menéndez de San Antolín de Ibias dirige su mirada a Portugal con la conferencia “Jã no largo oceano navegaban, as inquietas ondas apartando. Los viajes del NTM Creoula y la UIM”, a cargo de Fermín Rodríguez, director del CeCodet de la Universidad de Oviedo.



 **RENAULT**
Passion for life

Gama RENAULT

Ven y descubre los nuevos modelos

Este mes condúcelos con 4 años de Mantenimiento y Asistencia en carretera incluidos.*

Gama de vehículos turismos de Renault: consumo mixto (l/100km) desde 3,3 hasta 7,5. Emisiones CO₂ (g/km) desde 85 hasta 174. *Oferta válida para particulares, autónomos y empresas no flotas que realicen un pedido entre el 01/03/2016 y el 31/03/2016 de un vehículo turismo de la gama Renault, excluida la gama Renault de Vehículos Comerciales, y la gama Renault ZE. Incluye 4 años u 80.000km de Mantenimiento (la condición que suceda antes) de acuerdo con lo establecido en el Programa de mantenimiento de su vehículo Renault, a realizar en cualquier taller de la Red Renault. Asimismo, incluye también 4 Años de Asistencia en carretera en caso de avería, pinchazo, error de carburante y pérdida de llaves.

Renault recomienda 

  renault.es